

# Zusammenarbeit mit der Stiftung Sämtisblick

**DEGERSHEIM** Die Stiftung Sämtisblick ist eine gemeinnützige Stiftung und bietet erwachsenen Menschen mit einer geistigen Behinderung Wohn-, Arbeits- und Lebensmöglichkeiten. Sie engagiert sich für deren Anliegen und für deren gesellschaftliche Integration. Die Wohnheime und Wohnungen sowie auch die Werkstätten der Stiftung Sämtisblick befinden sich alle im Dorf Degersheim.

Die Stiftung Sämtisblick bietet verschiedene Dienstleistungen an, die den betreuten Menschen interessante angepasste Arbeiten und Ausbildungen

ermöglichen. Dabei ist sie jedoch auch auf Personen, Unternehmungen oder Gemeinschaften angewiesen, die ihr entsprechende Arbeiten übertragen. Bereits seit mehreren Jahren arbeitet die Gemeinde Degersheim im Bereich Unterhalt mit der Stiftung Sämtisblick zusammen. So wurden ihr beispielsweise seit längerem Umgebungsarbeiten beim Schulhaus Steinegg, dem Kindergarten Bergstrasse sowie die Unkrautbeseitigung auf dem Friedhof übertragen. Ab diesem Sommer kommen die Umgebungsarbeiten beim Schulhaus Sennrüti und ab Herbst auch beim Oberstufenschulhaus hinzu.



Die Gemeinde Degersheim arbeitet im Bereich Unterhalt mit der Stiftung Sämtisblick zusammen.